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Estudian construir pisos protegidos en el solar de la antigua guarderia
despues de que el solar no haya encontrado comprador

cursos para el municipio, te
niendo en cuenta, ademds, que
hace quince dias subieron los

impuestos por falta de recur

sos ", sentencio Estape.
Otro de los solares cues

tionados fue el de Can Font
de la Parera, que el consisto
rio vendi o a una sociedad

que ha dejado de pagar. El

regidor de Economia i Hi

senda, Manel Alvarez, ex

p li co que ah o r a deben fi
nanciar el pago para quedar
se de nuevo con el solar y
que para ella llevaran a cabo
tres operaciones financieras:
un credito de 711.000 euros

con la Diputacion de Barce
lona y dos p r e s tarno s con

entidades bancarias.
El regidor del PSC, Carles

Fernandez, afirmo que res

catar esta parcela le parece
favorable pero que esto ge
nera un gasto y, por tanto,
se tendrfa que volver a po
ner en venta el solar 10 mas
antes posible con el fin de
disminuir los intereses. Sin

embargo, Alvarez respondio
que esta decision no la pue
den tomar hasta que el juez
determine la titularidad del
solar.

Debate sobre el uso de diferentes
solares del municipio

RAQUEL PEREZ Xavier Solanas

viabilidad del proyecto teniendo
en cuenta las necesidades del

municipio" afirmaba Ros el

pasado jueves.
En este punto, el regidor

de la oposicion. Miquel Es

tape, e xp l i co que con l a

venda de este solar el go
bierno podrfa invertir y fi
nanciar equipamientos so

ciales que "hacen mas falta en

el pueblo ", como una guarde
ria en la Torreta. "Me parece
muy bien la idea de construir

pisos de protecci6n oficial pero
creemos que hay suficientes par
celas en la Roca destinadas a vi
vienda publica. A dia de hoy,
tenemos un convenio [irmado
con el Departament para la
construcci6n de 220 viviendas.
No estamos de acuerdo en que
se desperdicie la venta de una

parcela que podria significar re-

La posible construccion
de viviendas sociales
en la parcela de la an

tigua guarderfa Sol So-
let en la Roca del

Valles p r o p ici o, el pas ado

jueves durante el pleno ce

lebrado en la casa consisto
rial, un debate entre gobier
no y oposicion.

El alcalde, Rafael Ro s,

explico que el solar en cues

tion habia estado unos me

ses en subasta continuada y
no habia habido ningun lici
tador. Por este motivo la se

mana pasada concerto una

visita con el subdirector del

Departament d'Habitatge i
Medi Ambient de la Genera
litat y empezaron a trazar la
idea de construir pisos de

proteccion oficial. "Tiene un

Rafael Ros, alcalde de La Roca.

terreno edificable que permite
doce viviendas. Se estudiara la

La oposicion pide que se priorice la construccion del CEIP La Torreta

rior gobierno proyecto la construccion de la guarderfa. "Creemos

que la guarderia en esa parcela no tendrd el cardcter que se merece por
que estaria orientada a levante, con dos plantas soterradas y una fachada
muy mal ventilada" afirmo Ros.
La oposicion, sin embargo, se mostro en desacuerdo con estas pa
labras. EI regidor del PSC, Miquel Bstape. dijo: "EI pasado 22 de
marzo vino el conseller de educacion, Ernest Maragall, y asumi6 el com

promiso de construir el CEI? La Torreta y la guarderia en el 2008 si el

ayuntamiento encargaba el proyecto. Han pasado cuatro meses y no han

adjudicado ni siquiera el concurso. Si el ayuntamiento no hace sus debe
res, es normal que ahora la Generalitat aplace estos dos proyectos hasta el
2009". Segun Estape, adernas. cambiar la ubicacion de la guarde
ria podria retrasar la construccion unos 4 aDOS.
Por su parte la regidora del PSC, Carmen Las Heras, cree que el
retraso se debe a "la ineptitud del gobierno de CiU". R. P.

El gobierno de La Roca desestimo el pas ado jueves la rnocion pre
sentada por el PSC para adjudicar inmediatamente la redaccion
del proyecto del CEIP La Torreta y de la guarderia. y para pedir a

la Generalitat que se priorice la construccion de estas escuelas
durante el 2008.
La regidora de Ensenyament, Marta Pujol, explico que el pasa
do mes de octubre rniembros del consistorio visitaron el Departa
ment dBducacio de la Generalitat para tratar este tema. Segun
Pujol, para que la construccion se pudiera llevar a cabo en el
2008, el grupo socialista. entonces gobernando. tendria que ha
ber presentado el proyecto en el primer semestre del 2007. "Lo
unico que podemos hacer ahora es presentarlo en el primer semestre del
2008 y firmar un convenio para realizar nosotros el proyecto ", explico
la regidora. Por su parte el alcalde, Rafael Ros, explico que tam

bien estan estudiando la idoneidad del territorio en que el ante-
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Maria Gralla POU

(La yaya de la bicicleta coneguda per la Perroteta)
Ha mort cristianament el dia 15 de novembre de 2007,

a I'edat de 92 anys

-A.C.S.-

t
Maria Gralla POll

Mori cristianament el dia 15 de novembre de 2007 a I'edat de 92 anys

-A.C.S.-

La seva familia, davant la impossibilitat de fer-ho personalme nt,
volen agra'ir les diverses mostres de condol i afecte rebudes

per part de amics i coneguts aixl com la tingueu present
en les vostres oracions i en el vostre record. T'estimem i sempre et recorda rem.

Granollers, novembre 2007 llerono, novembre 2007

REVISTA DEL VALLES

Revista del Vallès, 23/11/2007, p. 83 / Revista del Vallès / Arxiu Municipal de Granollers


